
本报讯（记者 陈凯）昨天，正在
天津市举行的第十三届全运会现代
五项决赛阶段的比赛传来喜讯。在
当日进行的女子个人赛中，河南名将
霍琪发挥出色，仅以总成绩1334分2
分之差遗憾地不敌广东选手梁婉霞，
摘得一枚宝贵的银牌。我省另外一
位女选手邵晓煜获得了第六名，其余
两位女选手则未能跻身前八名。值
得一提的是，霍琪的这枚银牌也是本
届全运会先期开赛的竞技项目中，

“河南军团”取得的最好成绩。
本届全运会现代五项决赛阶段

的比赛，为期 4天，昨天是本次比赛
第二个比赛日，进行的是女子个人
赛的争夺，我省的霍琪、邵晓煜、张
逸萱、袁馨4位女选手全部参赛。在
现场督战的省自行车现代五项运动

管理中心主任马全钧激动地说：“霍
琪的比赛可谓是‘惊心动魄’，由于
她在马术比赛中打了三个杆，被扣
罚了27分。激光跑项目开始后要比
马术项目结束后暂列第一的梁婉霞
晚27秒出发。不过在最后一项激光
跑项目的比拼中，霍琪已经拼尽了
全力，3组激光枪射击结束后，她已
经跑到了第一位。最后一组射击后
的800米跑，霍琪在大概领先了600
米后，由于体力不支被梁婉霞反超，
最后获得了一枚银牌。”

谈及自己在本届全运会中的表
现，霍琪说：“最后时刻没顶住挺遗
憾的，还有就是马术没有比好。后
面还有团体接力项目的比赛，我一
定会更加努力，争取弥补个人项目
的遗憾。”

全运会现代五项比赛

河南队霍琪个人赛夺银

本报讯（记者 刘超峰）昨天，记
者从省体育局获悉，经过国家体育
总局研究决定，第十三届全运会正
式将空手道列为比赛项目，而决赛
的地点也设在了我省的洛阳市。这
也是洛阳获得射击飞碟项目和皮划
艇项目之后，再获全运会决赛项目
承办权。目前，河南空手道队已经
有女子-61 公斤级的尹笑言和男
子-75公斤级的孙邵杰获得了决赛
的资格，接下来他们将力争在资格
赛上有更多的选手进军决赛。

2006年，为迎战多哈亚运会，中
国空手道国家队第一次组建。当时
主要还是考虑空手道有望进入2012
年伦敦奥运会，队员主要来自山东、

安徽、河南等省，多是由跆拳道、柔
道、散打等改项而来。在 2010年的
贝尔格莱德世界空手道锦标赛和随
后的广州亚运会上，我省选手李红
两次夺得女子50公斤级冠军。连续
两次帮助中国空手道队在世界大赛
中实现金牌零的突破。但是，由于
空手道没能进入伦敦奥运会，中国
空手道在2013年左右由盛转衰。

去年 8月，国际奥委会宣布，空
手道、棒垒球、攀岩、冲浪、滑板等 5
个项目成为2020年东京奥运会比赛
项目，中国空手道迎来新的发展契
机。为了更好地备战东京奥运会，国
家体育总局在 7月底正式决定将空
手道列入全运会正式比赛项目。

空手道正式进入全运会

由李光洁、张睿、倪大红等
主演的电视剧《林海雪原》正在
山东卫视、安徽卫视热播，从河
南平顶山走出的演员李光洁在
剧中饰演男一号杨子荣。昨日
下午，李光洁接受了记者的采
访，他表示“今晚开始，杨子荣
会火力全开。”

李光洁坦言，《林海雪原》此
前已经有很多成功的影视作品，
他在接演时确实有过一丝忐忑，

“但是我转念一想，这样一个角
色，也并不是谁都能接受到邀
请，而且之前杨子荣的扮演者都
是非常优秀的演员，我能成为其
中一个，这也是一份荣誉。所以
后来我把更多的精力放在如何
把这个戏演好，更多考虑的是能
对得起观众。”

谈到对杨子荣这个角色的
理解，李光洁说：“首先他是个
应变能力很强的英雄，但是在当
下时代我们该怎么去解读一个
英雄，这是值得大家思考的。之
前可能大家对于英雄的理解就
是他总会在困难时出现、帮助大
家，可是这次，杨子荣在上威虎
山之前是一个很普通的侦察排
排长，直到上了威虎山，他才成
为一个义无反顾、挺身而出的英
雄。”李光洁表示，现在《林海雪
原》刚刚演到杨子荣上威虎山，
接下来，杨子荣会是“火力全开”
的英雄状态。

为了演好杨子荣这个角
色，李光洁在接到戏约之后，把

原著小说和所有相关视频、音
频、文字资料全部都看了一遍，
包括之前每一个影视版本，“可
能我的想法跟其他的演员不太
一样，他们可能不会去看之前
的版本，但我更希望能够看到
更多不同的版本和演绎方式，
不仅可以从中学习到前辈们的
长处，还能为自己的表演找到
一个突破口。”李光洁自信地
说：“我倾尽所有去对待这个角
色，所以我一点都不害怕大家
把我的版本跟之前的各个版本
做对比，我取之前版本的长处，
又加入自己的突破，所以这个
角色我非常放心地拿出来，我
为自己的表演打120分。”

李光洁认为，《林海雪原》

在演员挑选上是“个顶个的好，
都很对味”，倪大红、沙晶晶、金
星等，都在努力呈现出最好的
状态。剧中给他印象最深刻的
还是威虎山那段戏，矛盾冲突
比较集中，杨子荣每天都活在
紧张中，每走一步都要小心翼
翼、如履薄冰，演员们配合得很
好，特别是倪大红老师，和他有
很多对手戏，他在演员之间的
交流上给予很多，给了很多台
阶让自己往上走。

李光洁说，近年来河南的
电影电视发展也较为迅速，作
为一名从河南走出的演员，他
很乐意为家乡的影视事业添砖
加瓦，也希望河南的观众多多
关注自己。

李光洁版杨子荣“火力全开”
本报记者 秦 华

本报讯（记者 刘超峰）昨天下午，在主帅亚森率领下，
建业队来到南京奥体中心进行赛前适应性训练，备战今晚
与江苏苏宁的关键之战，全队在轻松氛围中完成了赛前适
应性训练。大战之前，建业发布了战前海报：未来已来，充
分表达建业走出保级圈的信心。而客队苏宁的海报选择了

“三分靠打拼”的海报主题，画面中用键盘打出“Victory”，
希望球队用胜利来完结本场比赛，也希望球队用顽强拼搏
和战斗精神，将胜利延续。

在昨天的赛前发布会上，建业主帅亚森表示了对本场
比赛的信心，认为这场关键的保级战，建业一定会加倍努力
打出自己的风格和水平，力争有所收获。至于新加盟的外
援里卡多能否在本轮出场，亚森玩起了“太极”，称比赛之前
将会决定建业队的最后出场名单。新援里卡多已经与全队
磨合了半个多月，上周日，建业预备队主场与北京国安预备
队的比赛中，里卡多打进建业预备队的首粒进球，并帮助球
队大胜北京国安预备队，显示出良好的竞技状态。

苏宁队方面，近来状态火热的马丁内斯累积 4张黄牌
将停赛一场，不过卡佩罗透露，因伤缺席了 3场比赛的特谢
拉和吴曦已经伤愈，将在对阵建业的比赛中复出。

建业“约会”苏宁不轻松

本报讯（记者 杨丽萍）河南人讲述河南好故事，本土电
影再添新作。昨日，河南本土电影《石榴花开》在荥阳首映，
影片主创团队集体亮相，和观众一起分享影片台前幕后的
故事。本月 7日起，喜剧爱情影片《石榴花开》将登陆全国
各大院线。

据了解，《石榴花开》为河南导演李科作品，主要演员宋
铁梁、袁倩、刘长青、吴宝珠、徐国生均为本土演员，由郑州
星海影视文化传媒有限公司、河南奥斯卡电影院线有限责
任公司联合出品。有着2000多年历史的荥阳，河阴石榴尤
为著名，荥阳石榴花成为影片最具魅力的“主角”，为这部影
片增添不少美丽的风光。影片以一台深受观众喜爱的河南
戏曲《春生相亲》为底色，讲述了河南好人、石榴种植能手刘
春生一波三折的相亲故事，既充满正能量又喜感不断。

作为一部立足河南的本土电影，河南戏曲元素是《石榴
花开》的最大亮点。韵味十足的豫剧唱腔，幽默诙谐的河南
方言，尤其是影片在郑州荥阳的取景地都让观众倍感亲切。

《石榴花开》昨荥阳首映
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（上接一版）

广泛参与“一带一路”
让郑州更加出彩

省委宣传部副部长王庆在致辞中说，此
次“一带一路”健步走活动追寻历史足迹，参
与国际融合，将弘扬爱国主义精神与倡导全
民健身运动有机结合起来，在健步走活动中
感受和平、繁荣、开放、创新、文明之路，蕴含
着战胜挑战、开创未来的中国智慧，共同谱
写新丝绸之路的宏伟篇章，践行了“一带一

路”宏大国家战略意志与深刻人文内
涵，让郑州在实现中国梦进程中更加

出彩。
市委常委、宣传部长张俊峰介

绍说，中国城市竞争力研究会 6月
22日在港发布“2017全球城市分

类优势排行榜”，郑州位于
“2017中国‘一带一路’最
具开发潜力城市排行榜”
中第二位。今天我们在这

里启动“一带一路”网
络健步走活动，衷心
希望全市各级各部

门、社会各界和广大市民群众能够积极参
与，在运动健身、展示个人风采的同时，深入
了解“一带一路”、广泛参与“一带一路”、积
极助力“一带一路”，通过大家的共同努力，
让郑州在丝绸之路经济带上的城市名片更
加靓丽多彩！

每天7000步达标
按照陆上和海上两条线路进行
在启动仪式上，郑州报业集团负责人介

绍了“一带一路”网络健步走活动情况。
他说，“一带一路”网络健步走将按照陆

上和海上两条线路进行，陆上线路对应“丝
绸之路经济带”，从郑州出发，经中亚、西亚、
俄罗斯最终到达欧洲；海上线路对应“21世
纪海上丝绸之路”，从福州出发，经南海、东
南亚、印度洋、北非、地中海最终到达欧洲。

据介绍，每一位参与者每天需要达到
7000步为达标，一周达标率均为 100%，才
能进入下一个城市。而单位全体成员，如果
有人本周没达到 100%，那么单位则不能进
入下一个城市，但单位里其他达标的个人可
以进入下个城市。据了解，整个网络健步走
活动将持续半年时间。为持续激发广大干
部群众的参与热情，组委会将定期在媒体上
公布各单位组织参与情况的排名，对表现出
色的单位和个人进行表彰和奖励。

留学生志愿者参与火炬传递

在启动仪式上，省中国书画家协会的
六名书法家、画家现场创作了以“一带一
路”为主题的书画长卷。随后，来自俄罗
斯、埃及、伊朗、乌克兰及印度尼西亚 5 国

的留学生志愿者和省、市领导进行了火炬
传递活动，象征“一带一路”的火种传递到
沿线各国。

来自乌克兰的留学生 Iryna Soprun
说，刚来郑州上学不久，对郑州这座城市的
印象非常好，这个活动非常有意义，我们都
是“一带一路”上的国家，我们两国之间的交
流也很广泛，希望这样的活动能够加深我们
对郑州的印象。

在启动仪式后，网友和市民沿郑东新区
CBD 内环进行了首场线下健步走活动，来
自 103中学和郑州树人外国语中学的学生
为大会提供了志愿服务，还在沿途展示了他
们自制的“一带一路”手工艺品。

中原网和中国移动郑州分公司为此次
活动提供了网络技术支持，郑州市第七人民
医院为现场提供了医疗保障。

去年重走长征路
郑州人200天走出598亿步
启动仪式上还对去年“网上重走长征

路”活动进行了总结，中牟县、郑州市信访局
等36家单位和200名人员获得表彰。

据悉，2016年，为纪念中国共产党建党
95周年，长征胜利 80周年，市委宣传部、市
委组织部、市委市直机关工作委员会主办，
市委网信办、市体育局、郑州报业集团联合
承办了郑州市“网上重走长征路”健步走活
动。活动延续了近 200天时间，总参加人数
392864 人，参与单位和企业 2071 家，个人
全额达标 1621 人，达标率 90%以上 6861
人，总步数 59779954587（约 598 亿）步，取
得了圆满成功。

从郑州“到”欧洲
“一带一路”网上走

来自 103 中学
的参与者COS动漫
人物

书画家现
场挥毫助兴

很多小朋友也
在家长的带领下投
入健步走运动


